

Pompiers volontaires, pourquoi pas ?

Les représentants de l'Union départementale des sapeurs-pompiers du Loiret, s'étaient retrouvés, après leur assemblée générale, au gymnase pour une distribution de médailles d'honneur et de reconnaissance. La cérémonie s'est déroulée en présence, entre autres, des sénateurs Jean-Pierre Sueur et Jean-Noël Cardoux, du député Claude de Ganay et de Gérard Boudier, maire de la commune, pour rendre hommage à tous les sapeurs-pompiers du Loiret.



Une communauté de valeurs au service de la population.

Le recrutement de volontaires

Le président et lieutenant-colonel Jean-Marc Duplan rappelait dans un bref discours : « Nous nous devons tous d'être solidaires afin d'apporter aux Loirétains des secours performants favorisés par la proximité de nos centres. Des activités fortes sont mises en place, comme la continuité de la construction de 12 centres d'intervention sur une période de 4 ans, le recrutement de pompiers volontaires par une action de communication sans précédent et le recrutement de professionnels en rem-

placement des départs en retraite et des mutations ». Marc Gaudet président du conseil d'administration intervenait à son tour, pour parler de l'avenir du SDIS et de son organisation à améliorer, surtout que le nombre de sapeurs-pompiers augmente depuis cette année. Il rendait hommage aux sapeurs-pompiers du Loiret qui ont reçu la fourragère.

Claude Ganay et Flavio Bonnetti, représentant la préfecture, témoignaient à leur tour au nom de la population et de l'État, toute leur reconnaissance pour l'engagement sans faille de cette communauté de



Le président de l'UDSP du Loiret, Jean-Marc Duplan, revenait sur les inondations de l'année 2016.

valeur et de dévouement.

Un clip était alors présenté « Sapeurs-pompiers volontaires pourquoi pas ? » pour le lancement d'une grande campagne de recrutement. La remise de très nombreuses médailles a ensuite eu lieu avec un grand moment d'émotion.

Ont été promus : médaille d'honneur de la fédération nationale : échelon or (35 ans) : Gilles Prono lieutenant, et échelon vermeil (30 ans) : Philippe Bru, caporal-chef. De nombreux autres sapeurs-pompiers gradés et élus ont reçu tour à tour la médaille d'honneur de l'UDSP 45.